



Capri, et la douche revêt sa plus belle robe !

Tel un défilé de mode haute couture, les douches se parent de leurs plus beaux revêtements (haute) nature. Du marbre au veinage unique, de l'onyx translucide, de l'agate semi-précieuse, des motifs originaux... À chacun son style et son envie, pour créer une salle de bain... top-model !

-/ Like a haute couture fashion show, the showers adorn themselves with their finest (high) nature coatings. From unique veined marble, translucent onyx, semi-precious agate, original patterns ... To each one their own style and desires, to create a... top-model bathroom!

www.group-capri.com



Allure marbre : romantique, sensuelle et délicate. Grand interprète de l'élégance, le marbre maîtrise tous les registres et apporte à votre salle de bain une allure romantique, sensuelle et délicate...

-/ Marble look: romantic, sensual and delicate. A great performer of elegance, marble masters all ranges and brings a romantic, sensual and delicate look to your bathroom.



Allure motif : voyageuse, libre et naturelle. Grâce au travail des textures et des finitions, le minéral se transforme et s'envole vers des imaginaires inédits et sans limite...

-/ Motif look: traveler, free and natural. Thanks to the work on textures and finishes, the mineral is transfigured and flies away to new and limitless imaginaries.



Allure agate : rétro, lumineuse et enchantante. L'agate, matière semi-précieuse, n'a pas sa place qu'en haute joaillerie. Elle habille vos douches pour un look sur-mesure...

-/ Agate look: retro, luminous and enchanting. Agate, a semi-precious material, has its place not only in fine jewelry. It illuminates your showers for a custom-made look.



Allure livre ouvert : osée, colorée, originale. Le livre ouvert, une technique de découpe qui suit et sublime le veinage pour un rendu symétrique et une douche aux allures de podium...

-/ Open book look: daring, colorful, original. The open book, a cutting technique that follows and sublimates the veining for a symmetrical rendering and a shower that looks like a podium.